



## Contralor de San Andrés participó en Foro Regional de Integridad y Manejo de los Recursos Públicos en el Deporte.

El foro se realizó en la ciudad de Pereira a donde asistió el Contralor General del Departamento para conocer como se está ejerciendo el control fiscal a los recursos que se invierten en el deporte.

San Andrés Islas, 01 de octubre de 2019: Teniendo como referente los diferentes procesos que ha abierto el ente de control fiscal de los isleños, en los que ha identificado y reportado hallazgos relacionados al mal manejo de los recursos públicos que la administración departamental invierte en el deporte y la recreación, el Contralor General del Departamento, Franklin Amador Hawkins, asistió al *'Primer Foro Regional de Integridad y Manejo de los Recursos Públicos en el Deporte* que se realizó en Pereira el pasado lunes 30 de septiembre.

"Para la Contraloría General del Departamento es importante asistir a este tipo de eventos, ya que es una oportunidad para conocer experiencias en otras partes del país donde se han evidenciado tanto buenas como malas prácticas con el manejo de los recursos públicos del deporte. Lo que queremos es que la ejecución de estos recursos se haga de manera transparente, logrando visibilizar el destino de los mismos, así como su impacto en la comunidad, indicó Franklin Gabriel Amador Hawkins, Contralor General del Departamento.

El foro tuvo como finalidad generar ideas y aportes para que los recursos que se destinan al deporte, tengan una correcta destinación y no se pierdan. Además, fue un espacio para exponerle a la sociedad civil y a los entes territoriales, como se viene ejerciendo el control fiscal a los recursos que invierten los departamentos y municipios en el deporte; esto permitirá una construcción colectiva y poner los temas de la integridad de los recursos del deporte en la agenda pública y de opinión.

Cabe destacar que en los últimos cuatro años, el ente de control fiscal de los isleños ha fallado con responsabilidad fiscal tres (3) procesos por el orden de \$164 millones de pesos contra ex funcionarios de la Secretaría de Deportes del Departamento, mientras que a la fecha se están llevando en la Oficina de Responsabilidad Fiscal 6 procesos por el orden de \$533 millones de pesos, de los cuales \$373 millones corresponden a la Secretaría de Deportes de la Gobernación Departamental y \$160 millones a la Secretaría de Deportes y Cultura de la Alcaldía Municipal de Providencia, donde se procesan funcionarios y ex funcionarios por presuntos malos manejos de los recursos que se han invertido en el deporte





## Comunicado de Prensa 020 de 2019

con una presunta gestión fiscal antieconómica. De allí la relevancia de la participación de la Contraloría Departamental en el *'Primer Foro Regional de Integridad y Manejo de los Recursos Públicos en el Deporte'*.

El foro tuvo lugar en la ciudad de Pereira y contó con la participación de importantes personalidades a nivel nacional y regional como lo son Carlos Felipe Córdoba Larrarte, Contralor General de la República, María del Carmen Cruz Garrido, delegada del Ministerio del Deporte, Gustavo Adolfo Rivera Muñoz, Secretario de Deportes y Recreación Municipal de Pereira y Mauricio Hernández, Representante de la Fundación Transparencia en el Deporte.

Al foro también asistieron deportistas reconocidos de diversas disciplinas deportivas, quienes compartieron sus experiencias deportivas y de sus viacrucis para conseguir apoyo estatal en sus respectivos procesos deportivos.

Tel.: 5125190 - 5120189 - Fax: 5122465 Correo Electrónico: prensa@contraloriasai.gov.co Página Web: www.contraloriasai.gov.co